

Madame la Princesse,

Le Prince de Bulgarie vient de me remettre la lettre touchante que Votre Altesse Royale a eu la bonté de m'adresser. Je La prie de croire que je suis profondément ému de l'expression on ne peut plus sincère de sympathie, des paroles affectueuses consacrées à la mémoire de la chère défunte et des prières que Votre Altesse Royale veut bien adresser au ciel pour qu'il me soutienne

dans cette terrible épreuve.

Veuillez en agréer, Madame la  
Princesse, mes remerciements les plus cha-  
lureux et me croire toujours

de Votre Altresse Royale  
le très affectionné

François Joseph

Vienne, le Septembre 1898.



